

Schulung: Drückbelüftung

Geschrieben von: Melanie Pock

Freitag, 31. Januar 2014 um 08:47 - Aktualisiert Sonntag, 02. Februar 2014 um 12:03



Am 30.01.2014 fand in der Feuerwehr Kottlingbrunn eine Schulung zum Thema "Druckbelüftung" statt. Zuerst wurde theoretisch auf die wichtigsten Punkte eingegangen und dann in einem Lehrvideo veranschaulicht.

Im Anschluss wurde das Stiegenhaus vernebelt, um es dann mit dem Druckbelüfter wieder rauchfrei zu machen. Von außen konnte dann beobachtet werden, wie der Rauch im Obergeschoss durch das Fenster entwich. Die 20 Mitglieder konnten nach 1,5 Stunden diese Schulung beenden.

{gallery}/2014/Uebungen/Jaenner/Druckbelueftung{/gallery}